



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202044220, 26 Oktober 2020

Pencipta

Nama : **Saifullah, S.Pd., M.Pd., Dr. Hj. Geminastiti Sakkir, S.Pd. M.Pd. dkk**
Alamat : Jl. Korban 40.000 Lalebata, Rappang, Kecamatan Pancarijang, Kabupaten Sidenreng Rappang, Sulawesi Selatan, 91651
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Saifullah, S.Pd., M.Pd., Dr. Hj. Geminastiti Sakkir, S.Pd., M.Pd. dkk**
Alamat : Jl. Korban 40.000 Lalebata, Rappang, Kecamatan Pancarijang, Rappang, Kabupaten Sidenreng Rappang, Sulawesi Selatan, 91651
Kewarganegaraan : Indonesia
Jenis Ciptaan : **Poster**
Judul Ciptaan : **Kreativitas Pembelajaran Di Masa Pandemic Covis 19 Berbasis Learning Management Centre Di SMA Muhammadiyah Pangkajene Kabupaten Sidenreng Rappang**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 5 Oktober 2020, di Rappang, Kabupeten Sidenreng Rappang
Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.
Nomor pencatatan : 000212854

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Saifullah, S.Pd., M.Pd.	Jl. Korban 40.000 Lalebata, Rappang, Kecamatan Pancarijang
2	Dr. Hj. Geminastiti Sakkir, S.Pd. M.Pd.	BTN Batulappa Blok C3/20 Pangkajene
3	Jumiati	Batarang, Kelurahan Baringin, Kecamatan Maiwa
4	Faisal	Dusun Kanie, Desa Kanie Kecamatan Maritengae
5	Juliana	Desa Mattiro Deceng Kecamatan Tiroang

LAMPIRAN PEMEGANG

No	Nama	Alamat
1	Saifullah, S.Pd., M.Pd.	Jl. Korban 40.000 Lalebata, Rappang, Kecamatan Pancarijang
2	Dr. Hj. Geminastiti Sakkir, S.Pd., M.Pd.	BTN Batulappa Blok C3/20 Pangkajene
3	Jumiati	Batarang, Kelurahan Baringin Kecamatan Maiwa
4	Faisal	Dusun Kanie, Desa Kanie Kecamatan Maritengae
5	Juliana	Desa Mattiro Deceng Kecamatan Tiroang



PENULIS

1. Saifullah, S.Pd., M.Pd.
2. Dr. Hj. Geminastiti Sakkir, S.Pd., M.Pd.
3. Jumiati
4. faisal
5. Juliana

“Kreativitas Pembelajaran di masa Pandemi Covid-19 Berbasis Learning Management Centre di SMA Muhammadiyah Pangkajene Kabupaten Sidenreng Rappang”

RINGKASAN

Pada Era Revolusi Industri 4.0 saat ini dunia pendidikan kita tidak bisa terhindar yang namanya perkembangan zaman karena pendidikan pun disiapkan untuk merancang perubahan zaman perkembangan Teknologi yang semakin cepat dunia pendidikan dituntut untuk bisa atau memakai teknologi dalam melaksanakan pembelajarannya agar semua peserta didik mampu berkompetisi dalam dunia kerja di era revolusi industri 4.0 ini. Selain itu tenaga pendidik pun harus siap dengan perubahan teknologi sekarang selain tenaga pendidik harus menguasai bidang kompetensinya juga harus menguasai kecanggihan teknologi sekarang ini. Jika tidak menguasai kedua hal tersebut sekarang tenaga pendidik akan kewalahan mengatasi persaingan di era industri 4.0 ini karena di era ini teknologi semakin canggih dan kebanyakan dunia kerja menggunakan kecanggihan teknologi tersebut. Terlebih lagi pada masa pandemi covid - 19 seperti saat ini, proses pembelajaran dituntut agar dilakukan secara virtual dan dikemas secara kreatif. SMA Muhammadiyah Pangkajene Kabupaten Sidenreng Rappang berusaha melakukan adaptasi sebagai upaya kongkrit untuk meningkatkan pembelajaran E-Learning sebagai salah satu wadah pembelajaran digital diharapkan mampu menambah semangat guru dan siswa dalam melakukan aktivitas belajar mengajar. Pembelajaran yang biasanya berlangsung secara konvensional di dalam kelas kini bisa dilakukan di mana saja dan tentunya lebih menyenangkan baik bagi guru maupun siswa.

KATA KUNCI

Efektivitas, Revolusi Industri 4.0, LMS

PERTANYAAN MASALAH

Pembelajaran terasa kurang menarik bagi siswa karena metode yang digunakan oleh guru masih konvensional. Selain itu, siswa yang jumlahnya cukup banyak dalam satu kelas seringkali membuat suasana belajar tidak kondusif karena melakukan keributan. Siswa menghendaki pembelajaran yang menarik dan menyenangkan sesuai dengan perkembangan dunia pendidikan saat ini yang menuntut pembelajaran berbasis digital.



TUJUAN KEGIATAN

Pelatihan penggunaan Learning Management Centre diharapkan mampu meningkatkan semangat Belajar siswa karena Pendekatan yang digunakan sesuai dengan kecenderungan minat siswa, Pelatihan ini juga akan mampu meningkatkan kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran digital secara menarik dan menyenangkan. Berangkat dari kegiatan ini diharapkan dapat tercipta satu proses pembelajaran yang efektif.



METODE

Kegiatan ini dikemas dengan metode workshop. Guru dan tenaga kependidikan diperkenalkan dengan satu aplikasi pembelajaran digital yang disebut Learning Management Centre Guru diajari cara mengoperasikan e-learning dan diperkenalkan dengan fasilitas-fasilitas yang bisa dimaksimalkan untuk menciptakan pembelajaran yang efektif.

PROSES

Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 05 September 2020. Kegiatan ini berlangsung di Ruang Laboratorium Komputer SMA Muhammadiyah Pangkajene Kab., Sidrap dengan beberapa materi yang disampaikan diantaranya digitalisasi perangkat pembelajaran, pengembangan model pembelajaran, pembelajaran yang inovatif, dan metode pembelajaran

HASIL

Pelaksanaan kegiatan ini mampu meningkatkan minat belajar siswa dan kemampuan guru dalam mencipta pembelajaran yang efektif. Hal itu dapat dilihat pada peningkatan hasil belajar siswa setelah pembelajaran menggunakan e learning. Guru menjadi lebih semangat dalam mengajar dan siswa mengikuti pembelajaran dengan gembira.